

C. EKSTRAKURIKULER

No	Ekstrakurikuler	Nilai	Deskripsi
1	Pramuka	6	Mengikuti kegiatan pramuka dengan semangat
2	-	-	-
3	-	-	-

D. CATATAN WALI KELAS

Grace sudah baik dalam kerjasama dengan teman, perlu tambahan dan pendampingan orang tua untuk meningkatkan tanggung jawab dan konsentrasi dalam belajar

E. KONDISI FISIK DAN KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan	Aspek Fisik	Keterangan
1	Penglihatan	Normal	Tinggi Badan	110 cm
2	Pendengaran	BAIK		
3	Bertakap	LANCAR	Berat Badan	16 kg
4	Gigi	Baik		

F. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-
4	-	-

G. KETIDAKHADIRAN

No	Ketidakhadiran	Hari
1	Ijin	-
2	Sakit	3
3	Tanpa Keterangan	-

Orang tua/Wali Siswa

Bandung, 24 Desember 2016  
Wali Kelas

Adria Artanti P.A

Mengetahui,  
Kepala Sekolah

Dharma Marjani, S.Pd, SD





LAPORAN HASIL BELAJAR SISWA AKHIR SEMESTER GANJIL  
TAHUN PELAJARAN 2016 - 2017

Nama : Fransisca Graacelia Yulia Eka Pratiwi Semester : 1 (Satu)  
NISN / NIS : 0084479634 / 14.15.01.6764 Tahun Pelajaran : 2016 - 2017  
Kelas : 3C

A. SIKAP

1. SIKAP SPIRITUAL	Grace sangat baik dalam berperilaku sesuai ajaran agama yang dianutnya dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam menyukai anugerah Tuhan atas perbedaan yang dimilikinya secara tulus dan selalu rang dalam menghadapi berbagai situasi kehidupan dengan sesamanya.
2. SIKAP SOSIAL	Grace sangat baik dalam berperilaku jujur dalam bersikap, bertutur kata dan bertindak terhadap sesamanya di manapun dia berada. Sangat baik dalam berani tampil di depan orang banyak dan dapat menyampaikan pendapat, kritikan terhadap hal baru serta memberi argumen/alasan dalam mempertahankan pendapatnya.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katolik	75	78	C	Grace baik dalam memahami bahwa dirinya memiliki kemampuan untuk membedakan perbuatan yang baik dan buruk. Cukup dalam mengenal Yesus dan karya-Nya melalui Kisah Percakapan Yesus dengan Nikodemus, Kisah Penggandaan Lima Roti dan dua ikan serta Kisah anak yang Hilang.	82	B	Grace sangat baik dalam mendaraskan doa syukur atas kemampuan diri yang dianugerahkan Tuhan. Cukup dalam menolakan tindakan baik tokoh-tokoh perjanjian lama seperti Yakub, Yusup dan Musa dan tokoh perjanjian lama Yohanes Pembaptis.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	81	B	Grace baik dalam merinci kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah. Cukup dalam memahami arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila".	82	B	Grace baik dalam - Baik dalam menceritakan arti gambar pada lambang negara Garuda Pancasila.

3	Bahasa Indonesia	69	76	B	Grace sangat baik dalam mencermati dalam teks tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan (makanan dan tempat hidup), pertumbuhan dan perkembangan makhluk hidup yang ada di lingkungan setempat yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis dan visual. Cukup dalam menggali informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, dan visual	81	B	Baik dalam menyajikan laporan tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan (makanan dan tempat hidup), pertumbuhan dan perkembangan makhluk hidup yang ada dalam lingkungan setempat secara tertulis menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	67	76	B	Grace baik dalam menjelaskan sifat - operasi hitung pada bilangan cacah. Cukup dalam menjelaskan penyajian bilangan cacah dan pecahan sederhana ( seperti $1/2$ , $1/3$ , $1/4$ ) pada garis bilangan.	84	B	Grace sangat baik dalam menggunakan penyajian bilangan cacah dan pecahan sederhana ( $1/2$ , $1/3$ , dan $1/4$ ) pada garis bilangan cacah. Baik dalam menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-	-	-	-	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-	-	-	-	-
7	Seni Budaya dan Prakarya	76	-	-	-	81	B	Grace baik dalam membuat karya dekoratif.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	75	-	-	-	78	C	Grace baik dalam mempraktikkan gerak kombinasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan ketembungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional. Cukup dalam mempraktikkan kombinasi berbagai gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/loko-motor, tolakan, putaran, ayunan,



9 Mustan Lokal							
a. Bahasa Daerah	65	73	C	Grace baik dalam mengamati teks paguneman tentang kehidupan bergotong royong. Cukup dalam mengetahui dan memahami teks deskripsi tentang jenis permainan tradisional sunda.	82	B	Grace sangat baik dalam menceritakan teks narasi tentang pengalaman yang mengesankan. Cukup dalam memperagakan teks paguneman tentang kehidupan bergotong-royong.
b. Bahasa Inggris	65	65	C	Grace cukup dalam mampu menuliskan kalimat-kalimat sangat sederhana dalam konteks nama-nama benda yang lazim terdapat dalam ruangan kelas seperti ballpoint, pencil, eraser, dan sebagainya serta letak benda-benda itu dengan menggunakan preposisi in, near, beside, on, under, and between. Cukup dalam mampu menuliskan kalimat-kalimat sangat sederhana dalam konteks nama-	73	C	Grace cukup dalam mampu membaca dengan benar dan memahami luisan bahasa Inggris sangat sederhana yang berkaitan dengan nama-nama benda yang lazim terdapat dalam ruangan kelas seperti ballpoint, pencil, eraser, dan sebagainya serta letak benda-benda itu dengan menggunakan preposisi in, near, beside, on, under, dan between. Cukup dalam mampu
c. TIK	75	-	-	-	79	C	Grace cukup dalam menggambar kreatif, Mengedit mengkombinasikan warna, memotong dan memutar posisi gambar pada program Paint. Cukup dalam mengetik teks dan mengatur format font, paragraph pada program Ms.Word.
d. Mandarin	65	82	B	Grace baik dalam membaca nyaring kata atau kalimat yang bertuliskan Hanyu Pinyin maupun Hanzi dalam wacana tertulis sederhana, secara tepat. Baik dalam mengidentifikasi bunyi Hanyu Pinyin dan atau ujaran dalam suatu konteks dengan cara mencocokkan dan membedakan secara tepat.	82	B	Grace baik dalam menulis huruf Han sesuai ketentuan bitua dan bishun.